

Piden transparencia en relevo del IEEM

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Colectivos de ciudadanos se manifestaron para pedir a las autoridades que la designación de la presidente del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) esté apegada a la transparencia. Además, solicitaron que se trate de un perfil ajeno a intereses partidistas o políticos, para garantizar el ejercicio democrático.

Alrededor del mediodía de este domingo fue que los miembros de agrupaciones como Poder Ciudadano, Frente Cívico, Sí por México, Ciudadanos con Causa, se reunieron en el monumento “del Águila” en las calles Venustiano Carranza y Cristobal Colón en la Ciudad de Toluca.

En el lugar, con pancartas y algunas consignas, pidieron transparencia en este procedimiento que será atendido durante las próximas semanas por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE).

“Obviamente estamos muy preocupados, pero también observando que el 30 de junio cambiarán a la Presidenta del IEEM y queremos y exigimos que siga siendo ciudadana, queremos que sea un árbitro neutro para que en las próximas elecciones sea una decisión y que los ciudadanos tomen la mejor opción, así que hoy lo que queremos es la participación ciudadana”, indicó la representante de los ciudadanos, Margarita Carreón.

Las aspirantes para este cargo han atravesado una serie de pruebas. De acuerdo con la convocatoria emitida por el Instituto Nacional Electoral, ya han entregado una serie de requisitos y al momento hay una lista de 15 contendientes.

Los días 15 y 16 de junio serán revisados ensayos con sus aspiraciones, posteriormente se hará un procedimiento y a más tardar el 30 de junio de 2022 será electa la nueva presidente. ■



Exigen transparencia en designación de titular del IEEM

Miriam Mercado

Varias agrupaciones de ciudadanos exigieron a las autoridades electorales del Estado de México la designación pronta y transparente del presidente o presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Pero esta vez solicitaron que sea independiente y que no tenga filiación partidista o intereses políticos.

Lo anterior expresaron, a fin de que se puedan llevar a cabo actividades imparciales y de esta manera garantizar democracia no simulación.

Los colectivos se expresaron de esta manera en la ciudad de Toluca. Algunos que participaron son: Frente Cívico, Sí por México, Poder Ciudadano y Ciudadanos con Causa.

Estas agrupaciones pidieron a las autoridades solo transparencia durante el procedimiento, pues consideran que ya es necesario que haya una

cabeza que pueda dar respuesta a varias de sus peticiones y atienda en las siguientes semanas.

Como representante de los colectivos, Margarita Carreón, expresó: "Queremos que sea un árbitro neutral para que en las próximas elecciones los

ciudadanos elijan la mejor opción, comentó indicó. A la fecha hay 15 candidatos que podrían ocupar la titularidad del IEEM.

De acuerdo con el Instituto Nacional Electoral, los aspirantes para este cargo han atravesado una serie de pruebas.

Los días 15 y 16 de junio serán revisados los ensayos con sus aspiraciones, posteriormente se hará un procedimiento y a más tardar el 30 de junio de 2022 será electo el nuevo presidente.

Una de las primeras tareas que le tocará instrumentar al nuevo dirigente del organismo será la elección de 2023 en la entidad, la cual contempla la renovación de la gubernatura.

"Que la persona que elijan sea un ciudadano, que no sea el coto de poder de nadie, ni por acuerdos, ni por conveniencia, sino que siga siendo un organismo autónomo dirigido por la población, necesitamos que el IEEM siga siendo ciudadano", detalló Carreón.

